

**DIRECTION DE LA SCIENCE, DE LA TECHNOLOGIE ET DE L'INDUSTRIE  
DIRECTORATE FOR SCIENCE, TECHNOLOGY AND INDUSTRY  
COMITE DE L'ACIER  
STEEL COMMITTEE**

**RAPPEL  
REMINDER**

**QUESTIONNAIRE POUR LE RAPPORT ANNUEL SUR L'INDUSTRIE SIDÉRURGIQUE EN 2003**

**QUESTIONNAIRE FOR THE ANNUAL REPORT ON IRON AND STEEL INDUSTRY IN 2003**

*Afin de faciliter le travail, les Délégations sont invitées à envoyer, dans la mesure du possible, leurs données statistiques électroniquement à [benedicte.segui@oecd.org](mailto:benedicte.segui@oecd.org).*

*In order to facilitate the work, Delegations are invited to send electronically, if available, their statistical data to [benedicte.segui@oecd.org](mailto:benedicte.segui@oecd.org).*

Contact: Mme Bénédicte Ségui, Steel Unit  
Tel.: (33 1) 45 24 92 12 Fax: (33 1) 44 30 62 63 E-mail: [benedicte.segui@oecd.org](mailto:benedicte.segui@oecd.org)

**JT00168219**

### **RAPPEL**

Le Secrétariat est actuellement engagé dans la préparation du rapport annuel qui nécessite les réponses au dernier questionnaire, document DSTI/SU/SC(2004)6. La date limite était fixée au 1<sup>er</sup> Août 2004 et la plupart des pays n'ont pas encore fourni leur réponse au Secrétariat.

Tous les pays, y compris les pays Observateurs au Comité de l'Acier, sont priés de fournir leur réponse à ce questionnaire.

---

### **REMINDER**

The Secretariat is currently preparing the annual report based on replies to the last questionnaire, document DSTI/SU/SC(2004)6. The deadline for the reply was 1<sup>st</sup> August 2004 and most of the countries have not yet provided their reply to the Secretariat.

All countries, including observers to the Steel Committee, are requested to respond to this questionnaire.